



## Ahora es cuando, la Interpol buscará detener a Ney

Durante su comparecencia ante el pleno de la 33 Legislatura el fiscal Petronilo Díaz Ponce confirmó que existen dos órdenes de aprehensión en contra del exgobernador de Nayarit Ney González Sánchez, que sí es prófugo de la justicia y que ha sido solicitada formalmente una ficha roja a la Interpol, para su localización, luego de que el miércoles anterior no fue localizado en su domicilio.

https://meridiano.mx/2022/11/11/ahora-es-cuando-la-interpol-detendra-a-ney/